

Fecha: 15-04-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: Representante del Vaticano dictó charla en inauguración del año académico UCT

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000

Favorabilidad: No Definida

Representante del Vaticano dictó charla en inauguración del año académico UCT

Pág.: 4 Cm2: 503,5

ACTIVIDAD. Además, en la misma ceremonia, se homenajeó con el grado de Doctor Honoris Causa al científico matemático oriundo de Capitán Pastene Eleuterio Toro Muñoz.

El Austral

cronica@australtemuco.ci

n un ambiente solemne el rector de la Universidad Católica de Temuco, doctor Aliro Bórquez Ramírez, dio el vamos a la tradicional ceremonia de Inauguración del Año Académico 2024 de esta casa de estudios.

La ceremonía se desarrolló en el Aula Magna y contó con más de quinientas personas en el espacio, quienes presenciaron el último acto universitario presidido bajó la gestión del actual rector, quien realizó un potente discurso ligado al proceso de acreditación institucional por el cualatraviesa la Universidad, sumado a los avances que ha tenido la institución en infraestructura, estabilidad económica y materia docente.

También, Bórquez hizo un repaso por sus doce años como rector de la UCT, donde agradeció a todas las personas que han colaborado en mejorar la educación católica en el país. Agregando que el desafío del nuevo jefe máximo, debe continuar por la senda del progreso y la excelencia académica.

El hito también contó con el protagonismo del representante del Vaticanoy secretario general de la Fundación Gravissimun Educationis, Monseñor Guy-Real Thivierge.

Es importante señalar que Real Thivierge ha tenido una amplia "Es importante volver a recordar algunos fundamentos de la educación católica para construir el futuro".

Monseñor Guy-Real Thivierge, secretario general de la Fundación Gravissimun Educationis

trayectoria brindando conferencias en distintas partes del mundo, promoviendo la educación católica y los desafios para el futuro.

Durante su intervención, llamada "La Educación Católica, un Patrimonio con Futuro", se ñaló que "es importante volver a recordar algunos fundamentos de la educación católica para construir el futuro. Los desafios vinculados al mundo de la edu cación superior en cualquier lugar del mundo son con frecuencia exigentes, a veces ternibles y siempre estimulantes, al punto que sopeso con mucha humildad la confianza depositada en mí persona para transmitir la palabra ante ustedes".

Por consiguiente, el conferencista representante del Vaticano también agregó que es de suma importancia unificar criterios para la formación católica.

RECONOCIMIENTOS

También hubo espacio para reconocimientos y homenajes. En primer lugar, la Universidad Católica de Temuco entregó la má-



EN EL EVENTO SE HIZO UN LLAMADO AL OPTIMISMO Y BUEN AUGURIO PARA LA EDUCACIÓN CATÓLICA EN EL MUNDO, QUE BUSCÓ CONECTAR TRADICIONES, SABERES Y CULTURAS DE TODOS LOS PUEBLOS, PARA DAR UN SALTO DE CALIDAD EN LA FORMACIÓN UNIVERSITARIA.

xima distinción de la categoría académica honorifica; el grado de Doctor Honoris Causa, a Eleuterio Toro, destacado doctor en Matemáticas y reconocido cientifico y exestudiante de la Universidad Católica de Temuco.

En un emotivo encuentro, Eleuterio Toro destacó el homenaje entregado por la casa de estudios y contó las vivencias que tuto que enfrentar durante el Gobierno Militar en 1973, que lo llevaron a irse del país. A lo anterior, Toro también quedó maravillado con el cambio que ha tenido la ciudad y especialmente su alma máter:

Además, también se nombraron a cinco nuevos profesores titulares de la UCT, categoría académica que premia y reconoce la trayectoria de docentes e investigadores que durante años han contribuido a la ciencia con sus trabajos.

Este 2024 este reconocimiento lo obtuvieron los profesionales: Dra. en Recursos Naturales Maria Angélica Casanova Katny; Dr. en Ciencias Claudio Inostroza Blancheteau; Dr. en Recursos Genéticos Jaime Solano Solis; Dr. en Ciencias Ambientales Francisco Encina Montoya y el Dr. en Biociencias y Acuáricas Adrian

Hernández Arias.

También, en la ceremonia se entregó el Premio a la Excelencia 2024 en las tres áreas misionales de la academía: docencia, investigación y vinculación con el medio. La Investigación 2024, que reconoció a los académicos e investigadores ligados a la docencia, investigación y vinculación con el medio.

La Dra, en Ciencias de la Educación Katerin Arias Ortega (investigación); el académico de la caerrera de Fonoaudiologa Daniel Rodríguez Marconi (docencia), el Dr. en Geofísica Cristian Farias Vega (vinculación con el medio.) fueron los profesionales galardonados en este 2024.

VALOR ECLESIÁSTICO Y TRADICIÓN

En primer turno, este acto dio inicio en la Capilla San Francisco, donde se realizó la tradicional Misa previa a la ceremonia de año académico, la cual fue presidida por el Gran Canciller de la casa de Estudios, Monseñor Jorge Concha Cayuqueo, que en su intervención indicó: Es un acto importante que aglutina nuestros comunes deseos para nuestra casa de estudios. Es una instancia para orar y alabar a nuestro Señor y comentarle todo lo que hacemos como universidad. Esto es un momento muy hermoso y creo que es oportuno transmitir este sentimiento con nuestros pares", cerró.

